

Exposición

Del 21 al 23 de febrero la ciudad de Puebla fue el escenario donde se llevó a cabo el 2º *Simposio de Edificios y Sistemas Presforzados* y el *Curso de Diseño de Estructuras Prefabricadas*.



Las actividades en dichos acontecimientos estuvieron dirigidas a ingenieros y arquitectos interesados en análisis y diseño estructural, a directores responsables de obra, corresponsables en seguridad estructural, así como a constructores con deseos de conocer las ventajas y desventajas de los sistemas prefabricados, desde los puntos de vista técnico y económico, tanto para sistemas de piso como para edificios. Los principales temas tratados fueron sobre el sistema de pisos prefabricados y postensados para edificios y centros comerciales.

En el área de exposiciones, el Instituto contó con un espacio que tuvo mucho éxito, donde se presentó información sobre los trabajos que está desarrollando este centro de investigación y se invitó a estudiantes a realizar su tesis o servicio social asesorados por investigadores del II UNAM.